

## Trockenwiese Goberling (Burgenland)

Die Fläche besteht aus Südwest- (Leiten) und Südost- (Pfaffenberg) exponierte Mäh-Halbtrockenrasen (Trespen-Halbtrockenrasen) und Magerwiesen sowie trockene Glatthaferwiesen. Aktuell ist die Fläche 11.060 m<sup>2</sup> groß, allerdings möchte der Naturschutzbund Burgenland auch noch weitere ansässige Flächen auf denen der seltene Enzian-Ameisen-Bläuling vorkommt, pachten.





© Helmut Höttinger





```
(function() { var sliderElement =  
[].slice.call(document.getElementsByClassName('mod_rocksolid_slider'), -1 )[0]; if (window.jQuery &&  
jQuery.fn.rstSlider) { init(); } else { document.addEventListener('DOMContentLoaded', init); } function  
init() { var $ = jQuery; var slider = $(sliderElement); slider.find('video[data-rsts-background], [data-rsts-  
type=video] video').each(function() { // Disable mejs for videos this.player = true; }); slider.rstSlider({"typ  
e":"slide","width":"auto","height":"auto","navType":"none","scaleMode":"fit","imagePosition":"center","ra  
ndom":true,"loop":true,"videoAutoplay":true,"autoplayProgress":false,"pauseAutoplayOnHover":true,"key  
board":true,"captions":true,"controls":true,"thumbControls":false,"combineNavItems":true,"duration":2500  
,"autoplay":5000,"autoplayRestart":2500,"visibleAreaAlign":0.5,"gapSize":"0%"}); // Fix missing lightbox  
links $(function() { if (!$.fn.colorbox) { return; } var lightboxConfig = { loop: false, rel: function() {  
return $(this).attr('data-lightbox'); }, maxWidth: '95%', maxHeight: '95%' }; var update = function(links) {  
links.colorbox(lightboxConfig); }; slider.on('rsts-slidestart rsts-slidestop', function(event) {  
update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); } }());
```

Auch weitere farbenfrohe Schmetterlinge kann man auf diesen Flächen finden darunter sind der

Schwalbenschwanz, Brombeer-Perlmutterfalter, Wachtelweizen-Scheckenfalter, Blaukernauge und Silbergrüner Bläuling. Auch die Mannigfaltigkeit der Vegetation ist nicht zu vernachlässigen so findet sich Berg- Klee, Färber-Ginster, Großer Ehrenpreis, Hirschheil-Bergfenchel, Kleine-Golddistel, Kreuz- Enzian, Gewöhnliches Sonnenröschen und Violetter Sommerwurz. In einer solchen strukturreichen Wiesengesellschaft fühlen sich auch noch andere Heu- und Fangschrecken, Libellen und Käfer heimisch. Die Pflegemaßnahmen umfassen eine einmal im Jahr durchgeführte Mahd die frühestens Mitte September (Teilbereiche ab Anfang Juni) und spätestens November stattfindet. Die Fläche wird nicht gedüngt und das Mähgut wird abtransportiert.